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 今、「Ｅ Ｃ Ｏ 出 張」をテレビ・ラジオ・雑誌・インターネ

ットで盛んに宣伝している。それは０・３００・７００・

Ｎ７００系の電力消費量の違いから、Ｎ７００系は省エ

ネでＣＯ２の排出量減効果がある、ということのようだ。 
 ＣＭでは、父娘に爽やかな会話をさせ、ノーネクタイ

のシャツを強調し、車内でもノーネクタイで涼しげな様

子をみせている。ノーネクタイがうらやましい。  
ところでノーネクタイといえば、松本社長がＮＨＫの

テレビ番組に出たらしいが、この時の社長もノーネクタ

イだった。「省エネ」を宣伝に利用する以上、さすがにネ

クタイ着用とはいかなかったのか。ノーネクタイがうら

やましい。  
昨年、関西支社で熱中症が発生したとかで、今年は車

両所で「固形食塩」と「熱中飴」が準備された様だ。た

だし「飴」には「一人一袋、希望者のみ、担当助役に申

し出ること」などの厳しい条件がある。ふと年末・年始

のカップ麺とミカンを思い出して、不愉快になる。  
ところで、新幹線車内はどうだろうか。乗務員には決

して快適な空間とは言えない。運転士も車掌も同じだ。

せめて「運転士は運転中の上着着用省略、車掌は乗務員

室では上着着用省略をしてもよい」としてほしいものだ。

みなさんはどう思います？  
会社によれば「熱中症対策は、水分補給や自己管理が

原則」だそうだが、当然だ。しかし、ダブルの制服にネ

クタイでは自己管理にも限界が出かねない。何とかして

ほしい。本当に、ノーネクタイがうらやましい。   
「Ｅ Ｃ Ｏ 出張  車掌の汗ダク 逆効果」Ｃ Ｄ 頑 爺  
（今 年は、この掲 示 番号のロゴを「Ｚ」に変えます。その心は、誰かと共に異 動した「Ｚ（ゼ

ット）会 新 聞 」を懐かしんでのことです。「Ｚ会 新 聞 」（＋「みのり」）の復 活 を希 望 します。

ともあれ、これからも、みなさまの変 わらぬご愛 読 を心 よりお願 い申 し上 げます。大 暑 が

過ぎて、これからが夏本 番 。熱中 症は「自 己 責 任 」なので、お互い気をつけましょう）  


